



Joven egresa de Vivienda de Apoyo a la Integración Social de Senda y Fundación Movilízate

Un emotivo momento vivió un iquiqueño en compañía de su familia, luego de participar en la ceremonia de egreso del programa de la Vivienda de Apoyo a la Integración Social (Vais) que Sensa Tarapacá ejecuta junto a la Fundación Movilízate en la región.

Durante la actividad, el egresado del programa, quien permaneció aproximadamente un año en la residencia tras finalizar su proceso de recuperación, mostró su agradecimiento por el apoyo y las herramientas que recibió para lograr una vida autónoma. "Para mí fue un proceso difícil con altos y bajos, habían días que me costaban, pero quise salir ade-

lante, soy una persona perseverante, busqué mi autonomía, quería estar bien con mi familia, ya que he recibido todo su apoyo. Voy a seguir cuidándome, quiero disfrutar a mis seres queridos, sobre todo a mi nieta, pero son cosas que van paso a paso, ya no siento que sean tan difíciles porque ahora tengo herramientas que me entregaron en Templanza y aquí en la vivienda".

En la ocasión, la directora regional de Senda, Alejandra Zúñiga, valoró el esfuerzo y compromiso del recién egresado por enfrentar esta oportunidad y consolidar su recuperación, "a veces nos proponemos metas, y en el camino nos encontramos con obs-

táculos, pero lo importante es perseverar y lograr alcanzarlas. Nuestra misión no termina con el tratamiento, acompañamos a las personas en su integración en la comunidad. Contamos con viviendas transitorias, con espacios para vincularlos con fuentes laborales, con beneficios sociales y acceso a la salud, para que puedan recuperar la autonomía en sus vidas".

En tanto, la encargada de proyectos de Fundación Movilízate, Constanza Vergara, sostuvo que "hoy es un día muy especial para todos en Fundación Movilízate, ya que celebramos un gran hito, el egreso exitoso de nuestro participante del programa. ©